



BID Invest abre el camino para que inversionistas extranjeros puedan acceder a fondos del mercado monetario en Colombia

Mayo 27 de 2024.

BID Invest, el brazo de inversión para el sector privado del Grupo Banco Interamericano de Desarrollo (Grupo BID), pasó a ser el primer banco de desarrollo multilateral en invertir en un fondo del mercado monetario doméstico en Colombia destinado a apoyar proyectos de desarrollo. De este modo, se aplana el camino para que inversionistas extranjeros puedan participar más activamente en el mercado financiero colombiano y gestionar inversiones del mercado monetario en el país.

BID Invest unió esfuerzos con Citi y el Grupo Bancolombia Capital para diseñar e implementar una estructura que permita a inversionistas extranjeros acceder a fondos mutuos domésticos. Se trata de una primicia en el mercado de capitales colombiano.

“La financiación en moneda local es esencial para ampliar el impacto del desarrollo a través del sector privado en América Latina y el Caribe. Los mercados monetarios con buen funcionamiento son el eje de una eficaz gestión y fijación de precios de liquidez en los mercados domésticos. Gracias a nuestra sólida colaboración con Citi y Grupo Bancolombia Capital, nos complace abrir nuevas puertas a inversionistas extranjeros para que puedan invertir en fondos del mercado monetario en Colombia”, comentó el **Tesorero de BID Invest, Janne Sevanto.**

“Ha sido un recorrido increíble, y estamos verdaderamente agradecidos por la oportunidad de colaborar con BID Invest en esta iniciativa reveladora que permitió la posibilidad de que los inversionistas extranjeros accedan a nuevas clases de activos en Colombia. Sentimos un gran entusiasmo por continuar esta colaboración para desarrollar y hacer crecer el mercado de capitales colombiano”, señaló **Felipe Motta, Director Especialista en el Mercado de Citi Colombia.**

“En Grupo Bancolombia Capital, nos enorgullece que el primer banco de desarrollo multilateral, BID Invest, invierta en dos de nuestros fondos del mercado monetario a través de un custodio local (entidad fiduciaria). Esto abre la puerta a inversionistas extranjeros interesados en la administración eficiente de su liquidez, además de complementarse con posibilidades de inversión a mediano y largo plazo. Estas son soluciones innovadoras en Colombia y nos permiten



ayudar a profundizar el mercado local para beneficio del país”, expresó **Mauricio Rosillo, Vicepresidente de Negocio de Bancolombia.**

Esta innovación amplía el espectro de las alternativas de inversión disponibles para inversionistas en Colombia y desempeña un papel importante en contribuir al desarrollo de los mercados de capitales domésticos.

Acerca de BID Invest

BID Invest, miembro del Grupo BID, es un banco multilateral de desarrollo comprometido a promover el desarrollo económico de sus países miembros en América Latina y el Caribe a través del sector privado. BID Invest financia empresas y proyectos sostenibles para que alcancen resultados financieros y maximicen el desarrollo económico, social y medio ambiental en la región. Con una cartera de US\$21 mil millones en activos bajo gestión y 394 clientes en 25 países, BID Invest provee soluciones financieras innovadoras y servicios de asesoría que responden a las necesidades de sus clientes en una variedad de sectores.

Acerca de Citi

Citi es un socio bancario preeminente para instituciones con necesidades transfronterizas, un líder global en gestión patrimonial, y un banco de servicios al consumidor valorado en su mercado de origen, los Estados Unidos. Citi realiza negocios en casi 160 países y jurisdicciones, y brinda a corporaciones, gobiernos, inversionistas, instituciones y personas una amplia gama de productos y servicios financieros.

Acerca de Grupo Bancolombia Capital

Grupo Bancolombia es un grupo financiero con 148 años de experiencia que opera en Colombia y Centroamérica, y en Estados Unidos con servicios de corretaje y asesoría, y atiende a más de 30 millones de clientes con productos y servicios financieros y no financieros. Brinda una gama completa de soluciones bancarias, comerciales, fiduciarias, gestión de activos, arrendamiento, factoraje y banca de inversión, entre otras. La organización busca generar un impacto positivo en la sociedad, alineado con su propósito de promover el desarrollo económico sostenible para lograr el bienestar de todos. Al cuarto trimestre de 2023, los activos totales de Grupo Bancolombia ascendían a US\$ 89 mil millones y los préstamos netos a US\$ 62 mil millones. Las acciones de la compañía cotizan en la Bolsa de Nueva York desde 1995.